



Auch wenn es in der Stadt Vichy an der zum Freizeitsee aufgestauten Allier keine Seeleute im klassischen Sinne gibt: Die Seemannsmission Wilhelmshaven pflegt beste Kontakte zu Wilhelmshavens Partnerstadt. Die Schiffsbesucher **Günter Behrens** (links) und **Godehard Ohmes** (Mitte) übergaben beim jüngsten Frankreich-Besuch zusammen mit dem Vorsitzenden der Seemanns-

mission, **Wilfrid Adam** (rechts), ein Bild vom Leuchtturm Arrgast an Vichys Bürgermeister **Frederic Aqlera** (2. von links) und dessen Stellvertreter **Bernhard Kajdan**. Das symbolische Präsent soll den Franzosen den Weg nach Wilhelmshaven weisen – möglichst schon zum nächsten Wilhelmshaven Sailing-Cup Ende September.

WZ-FOTO: ABELDT

**G**leich zwei Beförderungen gibt es in der Einsatzflottille 2 zu feiern. **Dirk Jacobus**, Kommandeur des 4. Fregattengeschwaders, und **Andreas Eisele**, Abteilungsleiter Logistik und Technik, wurden zum Kapitän zur See befördert. Marineinspekteur Vizeadmiral **Andreas Krause** überreichte die Urkunden am Mittwoch im Rostocker Marinekommando.

☆

Schon als Jugendliche führten **Angela Kern**, **Volker Prielipp** und **Anke Mann** mit dem damaligen Stadtjugendpfleger **Wilfrid Adam** zu Jugendbegegnungen in die französische Partnerstadt Vichy und nahmen Quartier im internationalen Sportzentrum. Im Rahmen der „Fass-

Bürgerfahrt“ 2018 kamen sie als Erwachsene zurück in die Partnerstadt und trafen dort auf ihre damaligen französischen Betreuer **Jacqueline Brunel** und **Bernard Kajdan**. Am Wilhelmshaven-Anker im internationalen Sportzentrum wurden viele Erinnerungen an gemeinsame Zeiten ausgetauscht.

☆

**H**andlungsverbot erteilte Frieslands Landrat **Sven Ambrosy** kürzlich Museumsleiterin **Professor Dr. Antje Sander**. Im Zuge der Verleihung des Verdienstkreuzes am Bande des Niedersächsischen Verdienstordens ordnete Ambrosy am Montag an: „Du setzt Dich heute einfach hin und sagst gar nichts.“ Zudem erklärte er, dass die

„Hausherrin“ des Schlosses eine Meisterin im Umgang mit Streitaxt und Degen sei, wenn es darum geht, eine neue Idee für das Schloss umzusetzen.

☆

**D**em Wilhelmshavener **Miguel-Pascal Schaar** wurde jetzt die Verdienstmedaille des Bezirks Tempelhof-Schöneberg von Berlin durch Bezirksbürgermeisterin **Angelika Schöttler** verliehen. 200 Gäste hatten sich dazu im Goldenen Saal des Rathauses Schöneberg eingefunden. Superintendent **Michael Raddatz** hielt die Laudatio. Er hob Schaars Einsatz bei der Gründung des Aids-Hospizes „Hamburg Leuchtfeuer“, den jahrzehntelangen Einsatz für Bürgerrechte und die demo-